
青梅市立吹上中学校 PTA運営委員会                    令和 4年 5月 19日 発行 

令和４年度第 1回運営委員会                               第 264号 

 

◯ 日時：令和 4年 5月 19日（木） 19：30〜 ◯ 場所：吹上中学校 会議室  

◯ 出席者：本部役員・学年委員・地域連絡委員・教職員 計 19名 

１《 開会のことば 》（副会長） 

２《 会長あいさつ 》（会長） 

３《 校長先生あいさつ 》（校長先生） 

今年度もよろしくお願いいたします。あいさつに代わりまして３点お話をさせて下さい。 

1. 健康チェックのオンライン化（６月から） 

紙の使用を減らし、保護者の負担が軽くなるように検討中です。 

2. 校則や標準服の見直し 

・校則については、大きく変えるということではなく、生徒たちが快適に過ごせる学校を作っていく

ために、生徒・保護者から困っている事や続けてほしい事等の意見を頂き、随時やっていきます。 

・標準服については、標準服検討委員会を作り、PTA 役員、学校運営連絡協議会、地域の方々等を含

め、現代の気候や時代に合う標準服になるよう検討していきたいと考えています。 

3. クロームブックの保障 

市からは破損等に備えて全員一括して保険に加入することは出来ないが、各家庭で任意に加入でき

る保険があるというお知らせがあり、プリントを配布します。学校や市では保険について答えられ

ないので、保護者の方が判断して役立てていただけたらと思います。 

 

４《 自己紹介 》 

５《 報告事項 》 

各学年の様子 

1 年生担当教諭：入学して１か月経ちました。今年度は体育大会が５月にあり、上級生と共に活動し

その姿を見ることで、自分達が中学生になったと早くから実感しています。授業の様子では、

色々な事に関心があり質問も出るが、話し手の話を遮る場面もあります。話が終わるまで待つよ

うに指導しつつ、好奇心を損なわないような形で指導していければと感じています。 

 

2 年生担当教諭：進級して先輩という新しい立場にも少し慣れ、後輩の事を気にしながら頑張ってい

ます。２年生になって、中間テストへの取り組みは以前より頑張っていると感じる生徒が多かっ

たです。ただ自分の頑張りに見合う結果がすぐには見えてこないので、取り組みを褒めつつ励ま

すように声掛けを常にしていきたいと思います。９月に職場体験があるので、ハローワークの方

に御講義して頂く準備や都内巡りの準備をしていきます。日常生活では学年の中だけでみると、

やはりまだ課題もありますが、学級委員や班長を中心に、教員が声をかける前に生徒同士でお互

いを注意し合おうという目標の元やっていて、成長が見られます。 

教務の方では、コロナになる前と同じだけの行事（体育大会、芸術発表会、各学年の校外学習等）



の開催を予定し、やり方は少し変化や制限があるかもしれませんが準備をしています。いろいろ

御協力を頂くところもあると思いますが、通知を出していきますのでよろしくお願いいたします。 

 

3年生副 校 長：今週から始まった体育大会の全体練習で、３年生らしく下級生を引っ張ってリード

している姿を見せて活躍しています。また進路関係では、卒業生の話を聞く会（5/7）、高校

の先生の話を聞く会を予定しています。学年だよりや進路だよりを原則として、毎週金曜日に

発行していきますので、確認をお願いします。また、修学旅行に向けて調べ学習を始めている

ところです。 

 

各委員会報告 

［ １学年 ］： 特になし 

［ ２学年 ］： 特になし 

［ ３学年 ］：現在、卒業の記念品について相談をしているところです。１学期中夏ぐらいまで

に決めて、もし集金をするようなら年内にお知らせを出したいと考えています。 

［Ａグループ（塩船・大門・吹上）］：特になし 

［Ｂグループ（師岡１・師岡２・東青梅６）］：特になし 

［Ｃグループ（根ヶ布１・根ヶ布２）］：自転車点検を 6 月 21 日（火）（予備日 22 日）に実施

予定です。毎年、地区２名・本部２名で実施していますので、本部の方の参加を

お願いします。次回 11月に予定している 2回目の自転車点検は、日程が決まり次

第報告します。 

 

６《協議事項》 

・PＴＡ総会の反省：（会長） 

前会長の下で総会の準備をして頂き、今年度も紙面総会実施、メール配信で総会のしおりを配信

しました。特に反対のご意見もありませんでした。予定の通り承認して頂けたということで、一

年間予定に沿って進めていきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

・地域懇談会/ 対市要望について：（会長） 

今年度もコロナ禍を鑑みて、懇談会は開催せず、メールにて配信し取りまとめ予定です。 

 

・本物にふれる会について：（会長） 

今年度は 10月 17日(月)に落語家の三遊亭鳳月さんを招いて、落語の高座と体験を実施予定です。 

実行委員長に副会長、本部役員が実行委員というかたちで進めていきます。 

 

・ＰＴＡ保険について（別紙１）：（会計） 

今年度も、PTA 会費から保険に加入します。数年前から保障を拡充させて、行事中の事故だけで

なく、学校生活でのアクシデントにも対応した保険に加入中です。 

 

・標準服（制服）リサイクルについて（別紙２）：（会計） 

今年度も引き続き、保護者会の日に標準服リサイクルを実施していく予定です。また、不要にな

った標準服はいつでも受け付けていますので、ご協力お願いします。 

 

・ＰＴＡ活動費について：（会計） 

本日今年度の活動費を仮払いさせていただきます。 

予算内で活動し、令和 5年 1月 19日の運営員会で収支報告をよろしくお願いいたします。 

 



・各種委員会および関連事項の確認（別紙３） および 

学年・学級ＰＴＡ等で生徒参加の活動を実施する場合の申合せ事項（別紙４）：（会長） 

委員会活動や、生徒参加予定の活動についての申し合わせ事項です。委員会や行事開催の際は、

こちらに準じた活動をよろしくお願いいたします。 

役員の方は、安心安全メールに登録済なので、次年度より開催日の連絡を 封筒で連絡 → 安心

安全メールにて連絡 と変更します。運営委員会だよりの発行については、紙面またはメールに

て配信というかたちで今年度もやっていきたいと思います。運営委員会だよりをメール配信の

みにすることついては、メールで閲覧可能かどうかや紙面で配布も賛否両論あるので、もう少

し本部の方で検討します。 

 

・会計監査の役員会・運営委員会参加について：（副会長） 

会計監査は立場上、本部と離れたところで活動するものですが、いろいろ人手も必要なことも

ありますので、本部役員と一緒に活動しています。 

 

・ＰＴＡ役員選考委員について（別紙５）：（会長） 

PTA会則細則の変更に伴い、選考委員は 各学級から → 各学年から選出 となっています。 

 

・今年度の日程確認：（庶務） 

前回配布した日程表に従って運営委員会を実施予定です。 

 

・事業計画書作成のお願い：（庶務） 

今年度は書面での提出をお願いします。（来年度の総会資料とする予定です。総会のしおりの

事業報告をご参照いただきますとイメージがつきやすいと思います。） 

★提出期限：第 3回運営委員会 令和 5年 1月 19日（木）迄 

活動がこのときまでに終了していない場合は、終了していない予定の後ろに（見込）と書いて提出

してください。 

 

７《その他》 

・学校よりお知らせ、道徳授業地区公開講座が 7 月 15 日（金）にあります。午後からの講演会に

は、LGBT の当事者の方々の団体「ＲｅＢｉｔ（りびっと）」に来て頂いて、自分達の体験談や多

様性、自分らしく生きることの大切さというのを生徒たちに話していただきます。早めにお知ら

せをして、広く地域の方々や保護者の皆様に来て頂けたらと思います。三年前に行った講演は、

生徒たちから大反響でした。今の生徒たちには身近で、柔らかい心で色んな事を考えられるのだ

と受け止められました。保護者の皆様にも聞いて頂けると、お子様との話もいろいろ出来るかな

と思います。 

・体育大会のお手伝いについて、本部役員で受付（検温・消毒）を担当します。 

・運営委員会だよりについて、原則メール配信にして、棚に何部か置いておいて自由に持っていけ

るような形式や吹上中学校のホームページに載せることが可能ならばメールで配信し、リンクを

張っておいて、ホームページ上で見てもらう形式はどうかという意見が出ました。 

 

８《閉会のことば》（副会長） 

 

次回 第 1回選考委員会 11月 10日、第２回運営委員会 11月 17日です。 

 

欠席される場合は、代理の方のご出席をお願いいたします。 

当日やむを得ない欠席の場合は、学校までご連絡ください。 


